

Ausstellung in Schwelm

08.07.2013 05:55

Die erste Ausstellung

Wir sind mit Dylan, Nelly und Mia zur Ausstellung gefahren und Ann-Kristin ist mit Dexter gekommen. Ich hab mich sehr darüber gefreut, daß Dexter auch ausgestellt wird. Dieser Wurf ist wirklich hübsch geworden und wie erwartet, haben die kleinen Jungs das richtig toll gemacht. Sie haben Emelys Selbstbewußtsein und wohl auch ihr Talent geerbt.

😊 Alle drei Minis haben sich gar nicht von dem Trubel und dem Gebell der anderen Hunde beeindrucken lassen.

Wir haben viele nette Menschen dort getroffen und ich habe auch mal einige andere Züchter kennengelernt. Das war wirklich prima, denn oft kennen wir uns auch nur über "Facebook".

Mia war ziemlich beeindruckt und hat sich eigentlich gleich in den heimischen Wald gewünscht, sie ist so lieb und sensibel, daß sie auf diesen Stress gerne verzichtet. So hat Mia ihre "Ausstellungskarriere" mit einem schönen "Vorzüglich" beendet. Für uns ist sie ohnehin eine der schönsten b&t Hündinnen überhaupt

😊 und wir schätzen ihr wunderbares Wesen sehr.

Morgen abend kommt Luna für einige Tage, dann hat Mia auch eine Freundin zum Toben hier. Ich freu mich schon auf die kleine wilde Hummel und ein Wiedersehen mit Christin.

Kommentar von Christin und Luna | 08.07.2013

Luna freut sich auch schon tiiiiierisch auf alle! Es wird ihr sicher gefallen mit allen zu spielen und zu toben! Und ich bin happy und kann beruhigt verreisen. Trotzdem bin ich jetzt schon traurig das die Mausi morgen nicht bei mir ist...

Einen Kommentar schreiben